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ATA 209 

Aos 12 dias de Julho de 2017 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde de Itapema, situada na Rua 

119a nº 130 – Centro de Itapema deu-se início a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Itapema 

– C. M.S. , tendo como pauta a Prestação de Contas do Hospital Santo Antônio.Senhor Inaldo inicia dando boa 

tarde a todos, seguindo senhora Lilian procedeu a leitura da Ata 208. Após a Leitura Sr. José Bizerra indica a 

falha de nominar as pessoas que questionam na ata, que é reforçada pelo Sr. Ricardo Gebeluca. Sr Luiz relata 

que na ata lida não consta a lei que dá direito a terceirização e sua aprovação pelo CMS, e nem mesmo o 

contrato que foi enviado por email para os conselheiros. Além destes apontamentos a Ata foi aprovada pelos 

presentes. Seguindo-se foi aberta a inscrição dos presentes para realização de questionamentos ao final da 

apresentação. Sr. Inaldo convida o Sr. Ricardo, representante do Instituto Idea, que iniciou sua apresentação, 

apresentando a equipe do hospital. O Sr. Clicio, médico, a  Sra. Ana Paula, enfermeira, a Sra. Suellen, 

farmacêutica,  Sra.  Charlote e Sr. Gabriel, assistentes administrativos. Informa que desde que foi assumida a 

direção do hospital, que ocorreram algumas reformas, como a  reformulação da equipe profissional, protocolos 

de limpeza, troca de portas. Inicia a apresentação projetada onde explana sobre  gráfico informativo sobre os  

atendimentos realizados neste primeiro trimestre, conforme segue número de pacientes e mês de referência: 

3.533 pacientes/mês abril; 3.575 pacientes/mês maio; 3.700 pacientes/mês junho com algumas internações e 

retorno do atendimentos de pacientes do Ruth Cardoso para Itapema. Informa que em 90 dias houve troca de 

médicos e demais profissionais. Relata que assumiram o hospital com muitas dificuldades. Em abril do repasse 

recebido, houve um saldo de trinta e oito mil reais, que foi utilizado na aplicação no mês de maio de 2017, e que  

no mês de junho de 2017 este saldo foi todo utilizado. Informa que este modelo de gestão vem servindo assim 

para vários municípios como modelo, que sempre sobre ser melhorado e reforça que  todas as solicitações, 

reclamações e sugestões seja realizada no próprio hospital com a equipe da coordenação. Prossegue a 

apresentação de dados dos atendimentos realizados no Ruth Cardoso a pacientes de Itapema, e que todos os 

meses está ocorrendo, aumento da resolutividade do atendimentos em Itapema o que diminui o numero de 

transferência de pacientes. Houve questionamento sobre quantos leitos existem disponíveis para pacientes, e foi 

informado que  são  20 (vinte) leitos. Terminando esta parte da Apresentação Sr. Ricardo  passa a palavra para 

ao Sr. Clicio, médico responsável que faz a apresentação dos dados referentes as internações neste trimestre, 

conforme segue: 26%  de pacientes adultos e 46% da pediatria. Informa que a disponibilização da especialidade 

de ortopedia e pediatria, proporcionou o aumento do numero de atendimentos no hospital. Informa que a gestão 

do hospital iniciou processo de classificação de risco para remodelar e melhorar o atendimento. Que houve 

inicio a implantação de sistemas para se ter um feedback do que acontece na oferta do serviço e que o processo 

de referência e contrarreferência está sendo aplicado com objetivo de melhorar o atendimento e saber 

administrar melhor. Ressalta que todo este processo é desafiador, e que a equipe está se estruturando de forma 

que possa ter uma linha direta com administração e os pacientes, afim de evitar interpretações incorretas, e 

melhorando o serviço prestado, e que com o feedback recebido expontaneamente na unidade o mesmo tende a 

ser mais positivo. Ocorreu questionamento sobre a implantação da maternidade, e a resposta é de que hoje o 

hospital não tem estrutura para o funcionamento da mesma, principalmente com relação a hotelaria que é muito 

precarizada. A Sra Marlete diz que tem um trauma e um problema com o atendimento dos dependentes 

químicos em anos anteriores e que a mesma almeja que o atendimento prestado seja melhor nesta gestão do 

hospital. Dr. Clicio diz que os atendimentos estão sendo feitos, estão acolhendo e dando sequência, encerrando 

assim sua fala. Na sequência a Sra. Suellen fez uma apresentação qualitativa e quantitativa deste trimestre, 

informando que a  farmácia foi abastecida, possibilitando  um efetivo  tratamento. Informa que com nova 

modalidade de gestão na aquisição de matérias e manejo e informatização na dispensação dos mesmos, aumento 

de 30% de estoque, conseguiu-se otimizar os recursos financeiros e reduzir os custos. Informa  sobre a melhoria 

do SCIH – Serviço de Controle Infecção Hospitalar, e que com a contratação de infectologista, a tendência é 
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melhorar este aspecto. Foram apresentadas também as metas para 2017, que ainda estão sendo implantadas com 

objetivo de melhorar o atendimento e para adequar as exigências para o alvará sanitário 2018/2019, e que 

almeja-se que concluído em setembro de 2017. A Sra Ana Paula, explana que atualmente o setor de 

enfermagem possui 4 equipes fixas e 1 equipe flutuantes, mais 1 coordenação, explana sobre os  procedimentos 

adotados, sobre o treinamento da equipe e constante avaliação para que se preste atendimento ágil e eficiente. O 

Sr. Ricardo informa a todos que não foi possível abrir dia 15 de Julho de 2017 o centro cirúrgico, pois houve 

intercorrências  e atrasos na reforma e adequação do mesmo e mostra todas as obras e reformas que estão 

acontecendo no local, sendo prognóstico que  no dia 12 de setembro de 2017 fará diferença na abertura do 

mesmo, encerrando assim sua fala. Diante das falas o Sr. Inaldo agradece a  presença de todos e dá por 

encerrada a reunião.Todos de acordo e não havendo mais assuntos a tratar,eu Adriana Pavan Bif, lavro o 

presente 

ata._______________________________________________________________________________________
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